Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 45 m?
Référence X51925
Prix 379 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement trois piéces entierement rénoveé en front de mer au 2eme étage (avec
ascenseur), terrasse vue mer et un garage privé en sous-sol dans une résidence
avec piscine et plage surveillée en saison au pied de I'immeuble. Appartement avec
double exposition nord et sud d'environ 45m2 composé de séjour avec coin
cuisine,deux chambres (une des 2 est climatisée) placards.Salle d'eau avec douche
a l'italienne et toilettes indépendante avec lave-main. Balcon sur l'arriere du
batiment avec placard fermé.Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé sont disponibles sur le site ...

Completely renovated two beddrooms apartment on the seafront on the 2nd floor
(with lift), sea view terrace and a private garage in the basement in a residence with
swimming pool and supervised beach in season at the foot of the building.
Apartment with double north and south exposure of approximately 45m?2
composed of living room with kitchenette,two bedrooms (one of the 2 is
air-conditioned) cupboards.Bathroom with walk-in shower and separate toilet with

washbasin. Balcony on the back of the building with closed cupboard.

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE
73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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